



Une croissance atrophiée

(Peter Story)

Quand j'étais petit, j'ai vu des tas de poissons rouges chez mes camarades, et je me demandais toujours pourquoi les gens s'encombraient d'animaux de compagnie aussi petits et présentant aussi peu d'intérêt.

Puis un jour, vers l'âge de 10 ans, lors d'un voyage scolaire, j'eus l'occasion de visiter un jardin botanique dans lequel se trouvait un étang plein de poissons. L'un de ces poissons, attira mon attention : il était particulièrement grand et de couleur vive.

— Et celui-là, c'est quoi comme poisson ? demandai-je au guide.

— C'est un poisson rouge, répondit-elle.

J'étais confus.

— Les poissons rouges, ne sont-ils pas censés être tout petits ? fis-je remarquer avec une pointe de sarcasme, digne d'un enfant de dix ans.

— Pas du tout, répliqua-t-elle. On en trouve même de plus gros. Tout dépend de la taille de leur environnement.

J'enregistrai l'information, et je me jurai de ne plus jamais afficher une telle ignorance en matière de poissons rouges. Mais il me fallut bien des années pour comprendre toute la portée de la leçon.

Ne me suis-je pas souvent comporté comme un poisson rouge dans un bocal ?

Combien de fois ai-je laissé ma propre perception du monde me limiter ?

Pire encore, combien de fois ai-je mentalement enfermé les autres dans un petit bocal ?

Combien de fois ai-je catalogué quelqu'un, le jugeant insignifiant ou sans intérêt ?

Combien de fois ai-je manqué de reconnaître le potentiel chez les autres ? ...

Ne pourrais pas accomplir beaucoup plus, si je faisais fi de mes limites préconçues et que je me risquais à nager au-delà des balises que je me suis fixées !

Et pensez un peu à toutes les belles choses qui pourraient arriver si je faisais sortir les autres de leur petit bocal pour les relâcher dans l'océan des possibilités illimitées que Dieu leur offre !

Imaginez un monde où tout le monde aurait cette perspective, où l'on croirait sincèrement que tout est possible, et où l'on agirait en conséquence...

Ensemble, on pourrait faire des choses étonnantes.

Ensemble, on pourrait accomplir des miracles.